

# Drei neue Kühe am Kronenplatz Spiez



Im April wird der Kronenplatz mit drei imposanten Holzkühen der Trauffer Holzspielwaren AG dekoriert. Über das Instagram-Konto «my\_spiez» erhalten Sie exklusive Einblicke und Hintergründe zur Aktion.



Ab Mitte April schmücken imposante Trauffer-Holzkühe den Kronenplatz

Bild: Spiez Marketing AG

Der Kronenkreisel wird laufend zu aktuellen Themen geschmückt. Vielfältige Dekorationen werten das Spiezer Zentrum weiter auf, erhöhen dessen Attraktivität und somit auch die Aufenthaltsqualität. Ab der zweiten Aprilwoche erstrahlt der Kreisel in neuem Kleid, mit einer einzigartigen, völlig neuen Dekoration. In der Mitte des Kreisels wird eine grosse Trauffer-Holzkuh zu bewundern sein.

Bestimmt sind Ihnen die kultigen, rot gefleckten Miniatur-Holzkuhfiguren bereits begegnet, vielleicht besitzen Sie sogar eine Ausgabe davon. Die Holzkühe der Trauffer Holzspielwaren AG haben sich mittlerweile weit verbreitet und begeistern Kinder, Touristen und Sammler weltweit.

Diese Holzkühe gibt es auch in grösseren Ausführungen. Drei Exemplare werden in der Woche vom 08. April am Kronenplatz in Spiez aufgebaut und werden dort somit einen neuen Lebensraum finden. Die grösste Kuh misst 1,60 Meter und wird in der Mitte des Kreisels platziert. Zusätzlich erhält sie Gesellschaft von zwei etwas kleineren Kühen, die am Rande des Kreisels positioniert werden. Besuchen Sie die kultigen Kühe und machen Sie sich selbst ein Bild von deren imposanten Erscheinung. Die Holzkuhfiguren werden die Spiezer Be-

völkerung und Gäste durch den Frühling und Sommer begleiten, bis sie Mitte August weiterziehen.

Während dieser Zeit teilt die Spiez Marketing AG regelmässig Inhalte sowie unterhaltsame Kurzvideos über das Leben der Kühe auf dem Instagram-Konto «my\_spiez». Auf diesem Konto halten wir Sie stets auf dem Laufenden und informieren Sie über die Hintergründe dieser Kühe. Sie können sich aktiv einbringen und das Leben der Kühe in unserem schönen Dorf mitgestalten. So erhalten Sie zum Beispiel ab dem 09. April bereits die Möglichkeit, sich bei der Namensgebung einzubringen. Wenn Sie nichts verpassen möchten, folgen Sie unbedingt unserem Instagram Account. Falls Sie unserem Konto noch nicht folgen, können Sie das ganz unkompliziert nachholen, indem Sie den folgenden QR-Code scannen und anschliessend auf «folgen» klicken. Bleiben Sie aufmerksam und lassen Sie sich überraschen.



MY\_SPIEZ

**Spiez Marketing AG**

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez  
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00

[www.spiez.com](http://www.spiez.com)